

9月の主な学校行事予定

8月30日 9/2(月)	始業式 給食開始 自動車図書館
4日(水)	ALT 訪問
11日(水)	運動会予行練習
13日(金)	運動会準備 身体測定 自動車図書館
14日(土)	運動会
15日(日)	運動会予備日
16日(月)	敬老の日(高根地区敬老会児童参加予定)
18日(水)	ALT 訪問
24日(火)	振替休業日(9/14分)
25日(水)	集金日 ALT訪問
27日(金)	自動車図書館



オリンピックに学ぶ

7月26日～8月11日に、パリオリンピックが開催されました。前回大会同様、スケートボードやスポーツクライミング等、10代の若手の台頭がめざましく、頼もしさを感じました。前回大会に続き、フェンシングの加納選手の活躍は、胸を熱くしました。体操の岡選手の大活躍をはじめ、様々な競技での各選手のがんばりに、本当に元気をもらいました。

一方で、メダルが取れなかった選手や団体に対するSNS等を通じての誹謗中傷は、とても残念な気持ちになりました。匿名性の高さは勇気をもって発言できるよさがありますが、それを打ち消すほどに、人間の暗部をさらけ出してしまうのだと、思い知らされました。私は、スケートボードのように、選手同士も観客も、お互いをリスペクトし、称え合う姿こそがオリンピックのよさであり、平和を願う本質ではないかと思えます。

これから始まる2学期は、運動会をはじめ玖北音楽会、学習発表会等、行事の多い学期です。たくさんの体験活動や日々の学習から得られる学びの習得を、お互いが認め合い、称え合えるような、宇佐川小学校だからこそできる教育活動を積み上げ、本校の子供たちにとって学び深い日々であってほしいと願っています。

【PTA 作業・サマースクールの御協力のお礼】

サマースクールの朝はラジオ体操から

8月24日(土)には、天候が心配される中、運動場周辺の草刈りや花壇周辺の除草等の学校整備作業に、各家庭、地域の方々がお集まりくださり、本当にありがとうございました。皆様の御助力のお陰で、2学期を気持ちよく迎えられる環境が整いました。また、7月・8月合わせて4日間のサマースクールに際しても、地域の先生として御参加くださった方々、1・6年生にとっては、交流を深めるよい体験となりました。ありがとうございました。



【お知らせ・ご案内】 時間等詳細は変更の場合があります。ご了承ください。

9月14日(土)宇佐川小学校・宇佐川小学校区 秋季大運動会 9:00～12:00



※ 宇佐・向峠・大原・高根・深須地区の皆様、運動会へのふるってのご参加をお待ちしております。

※ 体育館での実施なので、雨天決行です。体育館シューズをご持参ください。

ただし、学校が休校になるほどの荒天の場合は順延となります。

また、午前中開催なので、お弁当はありません。あしからずご了承ください。

10月18日(金)家庭教育学級(読み聞かせ団体「くがっち」による子育て学習会14:45～15:30)

※ 就学前の親子連れ参加も大歓迎です。地域の方々もお気軽にご来校ください。

10月31日(木)地域連携イベント「ふるさとウォークラリー」午前(10:05～12:05予定)

ふるさとのよさを見つめ、みんなでクイズラリーを楽しもう!

※ 5月の錦中校区拡大学校運営協議会で話し合ったことをもとに、小中高校生と保護者・地域の大人とが、広瀬の町を中心に、ウォークラリーを楽しみます。

11月16日(土)学習発表会 9:30～11:15 ※生涯学習の展示作品も事前に募集します。

学びの様子をお知らせします

宇佐小HPもご覧ください。URL <https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/usagawa-e/e/>



川釣り体験教室 ～7月26日(水)～

今年も夏休み川釣り体験教室では、いつもの学校近くとは離れた場所での魚釣りに挑みました。ヤマメは残念ながら、陰も形も見られませんでした。6年生はハヤが入れ食い状態で、たくさん釣る体験はできました。1年生は坊主でしたが、あらかじめ用意しておいたヤマメを素揚げし味わう体験は、皆で楽しむことができました。



夏休みの一コマ…大人も頑張ってます

子供たちにとっては夏休み期間ですが、保護者の皆様は、8月3日(土)に宇佐地区であった「にしきりぼんマルシェ」に、PTA活動として出店され、頑張る大人の姿を子供たちに示しました。また、本校教員にとっては、この期間だからこそ出張ラッシュで、8月6日(火)には、錦中学校区の先生方との合同研修を深めることができました。



登校日・PTA作業 ～8月24日(土)～

いつも保護者・地域の方々の御助力をいただき、子供たちのために学校の環境整備が進められています。先日のPTA作業でも、悪天候の予報も吹き飛ばし、危険な暑さを回避しつつ、今年度も各方面からの御助力をいただき、学校周りがきれいになりました。おかげで、気持ちよく2学期を始められますこと、感謝いたします。

